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Abstract (en)
[origin: WO8704592A1] A method for selectively controlling the rate of release of a liposome-entrapped compound from an intramuscular or
subcutaneous injection site. The method includes selecting the average size, amount, and lipid composition of liposomes injected into the site to
produce a desired half life of release of the compound. A preferred composition used in practicing the invention includes an aqueous suspension of
liposomes containing the compound in entrapped form, and having average particle sizes less than about 0.3 microns, and larger empty liposomes
present in an amount effective to increase the half life of release of the compound from the injection site to a desired half life between about 1-14
days. Also disclosed is a stable liposome/calcitonin composition.

Abstract (fr)
Un procédé permet de régler sélectivement la vitesse de libération d'un composé enfermé dans un liposome à partir d'un site d'injection intra-
musculaire ou sous-cutanée. Le procédé comprend la sélection des dimensions, de la quantité et de la composition lipidique moyennes des
liposomes injectés dans un site de façon à obtenir une demi-vie voulue de libération du composé. Une composition préférée comprend une
suspension aqueuse de liposomes renfermant le composé et ayant des particules dont les dimensions moyennes sont inférieures à 0,3 microns
environ, et des liposomes plus grands, vides, en quantité suffisante pour augmenter la demi-vie de libération du composé depuis le site de l'injection
jusqu'à une demi-vie voulue longue d'environ 1 à 14 jours. L'invention concerne également une composition stable de liposome/calcitonine.
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